

SWTE Netz

Gasnetz übernommen

[19.12.2019] Neuer Betreiber des Erdgasnetzes im Tecklenburger Land ist SWTE Netz. Die Tochter der Stadtwerke Tecklenburger Land löst ab 1. Januar 2020 die bisherigen Netzbetreiber Westnetz und SWO Netz ab.

Das Unternehmen SWTE Netz, die Tochtergesellschaft der Stadtwerke Tecklenburger Land, übernimmt ab Januar die Verantwortung für das Erdgasverteilnetz in Hörstel, Hopsten, Ibbenbüren, Lotte, Mettingen, Recke und Westerkappeln und löst die bisherigen Netzbetreiber Westnetz und SWO Netz ab. Bereits zum 1. Januar 2016 hatte SWTE Netz die Konzession für den Betrieb des Erdgasnetzes und des Stromnetzes in der Region gewonnen und die Netze während einer Übergangsphase an die bisherigen Betreiber verpachtet. Nun endet die Pachtphase im Bereich Erdgas.

Gleich im ersten Jahr als neuer Betreiber des Erdgasnetzes in der Region hat die SWTE Netz eine der größten Infrastrukturmaßnahmen dieser Tage zu bewältigen. So erfolgt 2020 in der Region die Umstellung von L- auf H-Gas, die den gesamten Nordwesten Deutschlands betrifft. Auch für die mehr als 22.000 Verbrauchsstellen im SWTE-Gebiet ändert sich die Erdgassorte. Aktiv ist die SWTE Netz auch mit Blick auf die Digitalisierung. So baut der neue Netzbetreiber aktuell ein LoRaWAN in den sieben Stadtwerke-Kommunen auf. Schon in zwölf Monaten steht der nächste große Meilenstein an. Denn zum 1. Januar 2021 übernimmt die SWTE Netz auch den Betrieb des Stromverteilnetzes in den sieben Stadtwerke-Kommunen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, SWTE Netz